
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 842/2018 
  

 
Requer informações sobre  casos ou 
suspeitas de Febre Maculosa no 
município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que;  continuamos recebendo reclamações 

sobre as capivaras e carrapatos nos bairros próximos ao Ribeirão dos Toledos 
;  

 CONSIDERANDO que; agora perguntam se é verdade que 
existe uma pessoas de Santa Bárbara internada no hospital de Americana e 
um no de Santa Bárbara com suspeitas de febre Maculosa;  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Existe alguma pessoa que mora em Santa Bárbara internada 

na cidade de Americana com suspeita de Febre Maculosa ? 
 
2º)  Existe alguma pessoa moradora neste município internada na 

cidade de Santa Bárbara com suspeita de Febre Maculosa ? 
 
3º) Procede a informação que semanas atrás havia uma homem 

de idade internado no Hospital Santa Bárbara com suspeita de Febre maculosa 
? 

 
4º) Se o município está tomando as providencias de acordo com a 

legislação vigente, quando existe a roçada preventiva onde ficam os carrapatos 
o que acontece com esse material? a) Ficam amontoados no local? Se sim por 
quê ? b) Se são removidos para onde são destinados para que sejam mortos 
os ovos e a larvas existentes?   

 
 
5º) Existe um local para o isolamento dos carrapatos, mesmo que 

os mesmo não sejam o que provocam a febre maculosa ? a) Se sim, onde é 
feito e como é feito esse isolamento? 

 



 

 
 

 
6º) O município através de secretarias competentes fará algum 

contato com os moradores das áreas onde estão a capivaras a título de 
informação além do que já foi feito? 

 
7º) Nos locais onde existem placas de “ Atenção Área de Risco – 

Este local tem Carrapato – Estrela Transmissor da Febre Maculosa “, foram 
feitos pesquisas acarológica ?  

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de junho de 2.018. 
 
 

 
Celso Ávila 

-vereador- 
 


